

## Ehrenamts-Ehrung Norbert Holzinger

Wir freuen uns über die Ehrung unseres langjährigen Verkehrsreferenten Norbert Holzinger durch den Markt Roßtal mit der goldenen Ehrennadel und gratulieren ihm ganz herzlich.

Die Ehrung fand unter Berücksichtigung der Corona-Regeln auf dem Schloß Stein durch Landrat Matthias Dießl statt.

Norbert Holzinger trat 1958 als 18-jähriger beim AC-Stein ein. 1978 wurde er zum Verkehrsreferenten gewählt. Bis zu seinem Rücktritt 2015 war er die Kontaktperson zum ADAC und verfolgte die Entwicklungen auf dem Gebiet des Verkehrsrechts und Unfallverhütung, um diese den Mitgliedern bei den Versammlungen zu erläutern. Auch sonst war er immer zur Stelle, um bei den sportlichen und gesellschaftlichen Veranstaltungen des Vereins, sowohl die „scharfen“ als auch die jährlichen Internationalen Metz-Rallyes auf Gleichmäßigkeitsbasis, Slalomveranstaltungen, die Schlepperturniere, Kinder-Kartslalomveranstaltungen, Fahrradturniere für die Schulen, Sommerfeste, Ausfahrten, Weihnachtsfeiern, mitzuhelfen. Außerdem unterstützt er seinen Nachfolger als Verkehrsreferent aktiv bei dessen Aufgaben.

Norbert Holzinger ist bis heute außerordentlich wichtig für unseren AC-Stein.



Bild aus Amtsblatt des Marktes Roßtal Nr. 13/2021